
ご意見・ご提案より（紙面の都合で一部の掲載となります） 

 
 

 

第３回協議会が開催されました 
 ２月１８日（火）午後４時より，第３回河内中学校魅

力ある学校づくり地域協議会が本校会議室で行われまし

た。「うつのみや学校マネジメントシステム全体アンケ

ート」の結果や河中だより（学校だより）等をご覧いた

だき，学校の様子をご理解いただきました。また，委員

の皆様から頂いた貴重なご意見やご提案を踏まえ，『河

内中学校学校評価書』をその後作成しました。学校ホー

ムページに掲載しておりますのでご覧ください。 
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・全体的によくがんばっているという印象を受ける。 

・教職員・生徒の方向性はおおむね一緒であるが，一部すり合わせをしていく必要がある部分もある。 

・保護者の思いと生徒・教職員の思いには多少違いが見受けられる。 

・学校の取組をＰＴＡとして保護者に届くようにしていきたい。 

・保護者の評価は，自分の子どもを見てもっとがんばってほしいという思いから低い可能性もある。ほめて育

てることも大切である。 

・「粘り強く取り組んでいる」について，授業参観時の様子を見る限り，もう少し評価が高くてもよいと思われ

るので，厳しく自己評価をしているのかもしれない。 

・スマホ利用が低学年でも増加している。スマホはすぐに結論が出て簡単に答えが得られるので，学校では，

考えることを重視してほしい。 

・「いじめ問題・不登校」への保護者の評価が毎年低い。保護者ヘの周知について考えたい。 

・保護者として，学校生活の様子があまりわからないというのがある。保護者の肯定割合は低いが，生徒・教

職員共に高いということに安心する部分がある。 

・「マナーを守って生活している」の地域住民の評価が低いのは，自転車のマナーが悪いからかもしれない。 

・「読書の習慣が身に付いている」について，電子機器で読んでいる生徒もいるのではないかと思う。また，部

活動や習い事などで家庭では読書の時間が取れない現状がある。 

協議会の活動（学校環境整備活動） 

今年１年間，ありがとうございました。来年度もご支援，ご協力をお願いいたします。 

  ３月１日，地域学校協働活動推進員の渋井様，松本様

と，委員の方数名が，卒業式のために，フラワーロードの

整備を行ってくださいました。今後は，生徒会環境委員が

花の水やりなどを行います。 

コミュニティ・スクール（ＣＳ）モデル校 
  令和７年度に本校が学校運営協議会：コミュニティ・スクール

（ＣＳ）のモデル校になります。試行的導入事業について，市教

委学校教育課の担当の方からご説明いただきました。また，河内

教育事務所ふれあい学習課の方の進行でグループ作業を行い，

「生徒の良いところ」等について熟議し，発表し合いました。 


